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全体評価 

 「心を育て技を磨く」を教育理念とし、理容美容業界人としての在り方やマナーを身につけることに主眼を

おき、適切な指導を積み重ねた結果、一定の成果が定着し学校全体として落ち着いた環境である。来年度も更

に質が上がることを期待する。 

 今年度も理容科美容科ともに入学者数が定員に達していない。昨年に以上に教職員一丸となった広報活動と

本校の素晴らしい教育を多くの人に理解してもらうことが必要と思われる。 

通信課程理容科修得者コースの設置により、理容師・美容師ダブルライセンスを最短 2.5 年で取得に向けた

Wライセンスコースにより、全体としてより多くの学生が入学することを期待する。 

その他スペシャリストコースをリニューアルし教育内容を充実させる為、地域のサロンと提携しようとして

いるところは評価できる。継続して検証と改善を繰り返し、更に質の高い授業を期待したい。  

また、ホームページやＳNS などを通じて広く情報を発信し、学校の素晴らしさを多くの人に伝えてもらいた

い。 

項目別評価 

（１）教育理念、教育目標 

教育理念、教育目標に沿った指導を行っている。もっと一般に広く周知する為、HPのリニューアルや学校

案内パンフレットへの記載の仕方を更に検討した方が良い。 

 

(2) 学校運営 

概ね良好である。密に連携を図り良好な学校運営を望む。 

 

(3) 教育活動 

実務に関する知識・技術・技能を修得・向上するため、外部講師による授業数を増やそうとしている事は

評価できる。授業及び学生に対する指導力等を修得・向上するための研修の実施をもう少し増やして欲し

い。 

 

(4) 学修成果 

学生の自立を即す為、全員担任制を導入した事は評価できる。 

退学者を減少させるよう、学生へのきめ細かい対応を今後も継続して欲しい。 

国家試験合格率は安定しているが、少人数の学校なので100％を常に目指し努力して欲しい。 

 

 

 (5) 学生支援 

昨年に続き新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため様々なイベントが中止されたが、開催された学

生技術大会東北地区大会、ミルボンDAフォトコンテストにおいて入賞者が出たことは、評価できる。 

今後も学生のモチベーションをあげて、より意欲的に学習できるようなサポートを期待する。 

寮のWifi環境が整備されたら、入居者が増える可能性があるので、整備を検討して頂きたい。 



 

(6)教育環境 

地域企業などと連携し特別授業などの取組みは評価できる。 

学生のインターンシップはコロナの状況を見極めながら慎重に判断してほしい。 

 

 (7)学生の受入れ募集 

進学相談会や高校ガイダンスへの参加、高校訪問を積極的に行っている事は評価したいが、理容科美容科

ともに定員確保ができなかった。競合校の動向、少子化や大学全入学、経済状況の悪化、業界の縮小等の

問題はあるが、定員確保に努力してほしい。 

 

 

(8)財務 

入学者数が増加するよう、学生が社会出る為に必要な教育内容を充実させ学生募集を強化し、今後も安定

した財源を確保できるよう努めて頂きたい。 

 

 

(9)法令等の遵守 

法令を遵守していると確認した。 

 

 

(10)社会貢献・地域貢献 

地域のイベントなどに参加し協力的な所は評価したい。 


